Markus Müller-Drexel

1964 - 2024

hat uns alle tief erschüttert. Es ist so ungerecht, dass die Besten immer viel zu früh gehen müssen. Markus Müller-Drexel hat über 30 Jahre an unserer Seite gelebt und gearbeitet. Für ALBA war er ein hochgeschätzter Kollege und ein kluger und umsichtiger Freund, der uns mit viel Elan und Zuversicht auf dem Weg in die Zukunft begleitet hat.

Markus Müller-Drexel hat Zukunft gestaltet. Er war nicht nur ein Vordenker und Gestalter der Kreislaufwirtschaft, sondern auch ein menschliches Vorbild, der seinem Motto immer treu blieb: "Es gibt nichts Gutes, außer man tut es." Wir vermissen Dich.

Unser tief empfundenes Beileid gilt seiner Familie.

Gesellschafter, Vorstand und Mitarbeitende der ALBA Unternehmensgruppe

